

Frisches Outfit für die Cronenberger Feuerwehr

Förderverein großzügig

Der Förderverein der Feuerwehr Cronenberg hat es sich zum Ziel gesetzt, die Mitglieder des Löschzuges Cronenberg einschließlich der Jugendfeuerwehr mit zusätzlicher, persönlicher Ausrüstung auszustatten, die von der Stadt Wuppertal nicht ermöglicht werden kann. Der Rahmen des sonntäglichen Rauchmelder-Infotages wurde für die diesmalige Übergabe genutzt.



Kein Hindernis für Fotografen und Feuerwehrleute: Der Sonntag präsentierte sich in April-Laune, aber auch der zwischenzeitliche Hagelschauer konnte die gute Stimmung auf dem Rathausplatz nicht verderben.

So überbrachte der Förderverein, angeführt von Detlef Elter als seinem Vorsitzenden, am Sonntag auf dem Rathausplatz gleich ein Riesenpaket. Darin waren für die Cronenberger Feuerwehrfrauen und -männer ein kompletter

Satz Wetterschutzjacken einschließlich passender Schirmmützen. „Dank der besonderen Unterstützung durch die Wuppertaler Stadtparkasse war es auch möglich, in einem weiteren Projekt die Jugendfeuerwehr zu überraschen“, er-

klärt der Vorstand dankbar im Blick auf die Sparkassenzentrale am Islandufer. Der Nachwuchs von der Wache an der Kemmannstraße wurde nämlich bei der Gelegenheit mit neuer Sportbekleidung ausgestattet.